

Viajará a Venezuela equipo de oficina de derechos humanos de la ONU



Caracas, 9 mar (RHC) El portavoz del secretario general de la ONU, Stéphane Dujarric, confirmó que un equipo de la Oficina de Derechos Humanos del organismo multilateral viajará a Venezuela, por invitación del gobierno de ese país suramericano.

Indicó el vocero que desplegarán su agenda de trabajo del once al veintidós de marzo, y entre otras actividades se reunirán con funcionarios gubernamentales, representantes de la Asamblea Nacional y organizaciones de la sociedad civil.

Mientras Venezuela refuerza la protección del sistema electro energético ante las agresiones dirigidas a crear caos y desestabilización, aseveró el ministro de Defensa, Vladimir Padrino.

Alrededor del 80 por ciento del territorio venezolano sufrió afectaciones en el suministro de electricidad durante 24 horas, en una acción que de acuerdo con el titular, afectó a todos por igual sin distinción política.

El gobierno de Venezuela desenmascaró al senador estadounidense Marco Rubio, al probarse mediante un mensaje en la plataforma digital Túirer su complicidad con el sabotaje.

Aseguró el vicepresidente sectorial para la Comunicación, Cultura y Turismo, Jorge Rodríguez, que Rubio debía explicar al mundo cómo supo del daño al sistema de control automatizado en menos de tres minutos después de ocurrido. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/185440-viajara-a-venezuela-equipo-de-oficina-de-derechos-humanos-de-la-onu>



Radio Habana Cuba